

l'Ohio se trouve Galliopolis , chef-lieu du comté de Gallia , où s'étoit formé en 1791 un établissement de François , qui , devenus victimes d'une misérable spéculation , ont pour la plupart abandonné ce pays. MM. Barrières et Badin y baptisèrent une quarantaine d'enfans en 1793 , lorsqu'ils se rendoient au Kentucky. Tout le village sembla renaitre à la vue de deux prêtres leurs compatriotes , au chant des cantiques sacrés et à la célébration des saints mystères.

Dans toutes ces régions de l'Amérique on jouit d'une liberté entière de conscience et de culte : on ne craint point d'être molesté , si on refuse les honneurs de la sépulture chrétienne aux morts dont la vie a été scandaleuse ; on s'y attend , c'est la loi connue de l'Église : d'où il suit qu'on appréhende davantage de mourir sans les derniers sacremens. Les mariages consacrés par la bénédiction de notre Rituel sont reçus comme légitimes et valides en droit : aussi le divorce , la polygamie , etc. , y sont inconnus parmi les catholiques. Nous faisons des processions autour de nos cimetières , nous y plantons des croix , nous prêchons dans les hôtels - de - ville et même dans les *prêches* protestans , faute de chapelles , et tous les sectaires y viennent en foule. Pendant la sainte messe , ils se comportent d'une manière décente et respectueuse. Quelques - uns même nous amènent leurs enfans pour les baptiser ,  
et